

2024年4月21日

私の心を落ち着かせ

先日曜日の聖餐式と総会を感謝します。主は「小さな群れよ。恐れることはありません。あなたがたの父である神は、喜んであなたがたに御国をお与えになるからです。」(ルカ12:32)と語られましたが、牧師招聘は光が見えない時間を過ごしてきました。

ところで昨年も、家内と「無牧の教会も多くなった…。BBFだけでなく日本の多くの教会が招聘に苦しんでいる」とか「どの教会も本当に難しいし…」と語り合うことが多かったと思います。教会のみなさんから「『多かったと思います』などと人ごとのように言わないで下さい。」と言われてることでしょう。そのような中で、良きサマリア人として私たち夫婦のそばを歩いて下さった一人お一人に感謝しています。

女性翻訳者のひとりが、米国の女性の祈りを翻訳して紹介していました。「あなたが共におられると知っていることで、交通渋滞に引っかかっても穏やかな心でいられますように。今日、日常生活の中で不機嫌な声をあげそうになるとき、あなたが私の優しい口調となって現れてください。私の心を落ち着かせ、元気づけ…あなたへの感謝の祈りとして下さい。」と。

私は「招聘がむづかしい」と交通渋滞に完全に巻き込まれて、イライラしているようです。「難しい」は本当ですが、私の心を落ち着かせ、神への感謝の祈りがある者でありたいと思っています。「思うだけだったら、誰でも出来ます!」という声も聞こえそうですが…。

スポルジョンは「もし私たちが不平を少なくし、賛美を多くしたならば私たちはもっと幸福になり、さらに神の栄光が讃えられるでしょう。私たちは美しい亜麻布をまといます。私たちの主、あがない主に対して、不断の感謝をささげなくてよいでしょうか。」と語りました。神の御心を考えるためには、神を賛美する心は欠かせない…と教えられます。

加えて無牧の教会と教会員のために執り成しの祈りをしていますが、「祝福の祈り」に欠けていたと、私の心と信仰を探られています。

民数記7:22～27

● 今日も会堂と家庭でオンライン結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄姉、痛みの中にある兄姉に主の良きお支えをお祈りいたします。

● 今日の午後は班別集会(義岩兄、晋一兄)ですからご一緒に。各リーダーたちのお働きに感謝します。

● 先聖日の礼拝後、聖餐式と4月度総会【議長/晋一兄。書記/西村兄】が行われ、資料に従って昨年度の報告と感謝が捧げられました。書記により議事録が作成されていますから教会員はお受け取り下さい。

● 来聖日(4/28)の昼食後、会堂内外の大掃除を行いますから参加のご計画を。ハンナ会(美代子姉妹)によって、青年会、ハンナ会、主人会別での担当分けをして下さいます。1F物置(2カ所)と3Fベランダの整理、不要品の廃棄は後日行います。

● 6/2(日)の礼拝後は復活園の合同奉仕日です。参加の予定を。

● 平日にも関わらず、植物部【香佳姉】メンバーによる花々の手入れ、教会前の清掃を感謝。

● 西村兄は帰省しておられ、今日は加古川教会に出席です。

● 先、月曜日(4/15)、瀬戸教会で東海、北陸地区合同牧師会【疋田師、加治佐師】がありました。白井師、栗原師、ミンケ師(フィリッピン宣教師)、疋田師、上田晃師、濱谷師、ミックガワン師、上田廣行師、平安師、藤野師と、オンラインでバーゲット師、加治佐師、秋山師が出席。次回は7月に名古屋教会です。

● 萬好先生【徳島教会】から、自著「ヨブ記」をお贈り頂きましたから感謝。3F教会図書に加えられましたからお読み下さい。

● 広瀬宣教師【調布教会派遣】から、「宣教レポート'23/10～'24/3」を頂いていますから掲示。お働きのために熱いお祈りを。

● 香港コーナーストーン教会【吉田宣教師】から「F青少年宣教キャンプ」(秩父、長瀨・8/26-30)のご案内。掲示されています。

● 港北ニュータウン教会【鹿毛愛喜師】から「第34回バプテスト手話キャンプ」(7/15-16)のご案内。掲示されています。